

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### Protokoll der XVII. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 07.11.2019

Sitzungsdatum: **Donnerstag, 7. November 2019**  
Sitzungsort: **T0.116**  
Sitzungsbeginn: **12:04 Uhr**  
Sitzungsende: **13:48 Uhr**  
Sitzungsleitung: **Lena Helmers**  
Protokollierung: **Hanno Weber**

Sitzungsteilnehmer\_Innen: Lena Helmers (FSP)  
Elisabeth Behr (bis 13.00 Uhr)  
Lars Strüber (FSR)  
Tobias Bevern (FSR)  
Franziska Wilde  
Sophia Clement (FSR)  
Lea Gröbel (bis ca. 12:20 Uhr)  
Morten Hennebichler (FSP/ FSR) (12:08 – 13:35 Uhr)  
Robert Rathke (FSR (bis 13:45 Uhr)  
Moritz von Lingen  
Paula Heldt  
Hanno Weber

Anlagen: Anwesenheitsliste

**Göttingen, den 07.11.2019**

---

**Lena Helmers**  
Sitzungsleitung

---

**Hanno Weber**  
Sitzungsprotokollierung

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit**

Lena Helmers eröffnet die Fachschaftssitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

### **2. Wahl eines Schriftführers/einer Schriftführerin**

Hanno Weber wird einstimmig per Akklamation als Schriftführer gewählt.

### **3. Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird wie in diesem Protokoll angezeigt genehmigt.

### **4. Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 24.10.2019**

Das Protokoll von Moritz von Lingen zur Fachschaftssitzung vom **24.10.2019** wird zur Abstimmung gestellt. Der Antrag auf Genehmigung des Protokolls wird mit 0 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen und 1 Enthaltungen abgelehnt.

Das Protokoll von letzter Woche wird noch einmal verhandelt. Nächste Woche wird es noch einmal zur Abstimmung gegeben.

### **5. Hochschulpolitik**

#### *Whatsapp-Gruppe*

Lena merkt an: Es wurde auf Nachrichten in der Whatsapp-Gruppe nicht reagiert und es wird sich sonst wenig geäußert. Das Umlaufverfahren zur Stellungnahme fand nicht statt. Es soll mehr Kommunikation/ Engagement in dem Bereich geben. Sophia wird die Sitzungen des FSRV in Zukunft vorrangig wahrnehmen.

#### *Seth*

Lea und Sascha können beide nicht zum nächsten Seth-Treffen in Münster fahren. Es wird angemerkt, dass ein Fernbleiben von dem Treffen nicht allzu dramatisch wäre. Prisca soll als mögliche Berichterstatteerin der Göttinger Fachschaft kontaktiert werden.

#### *Stellungnahme zu Aktionen der Basisgruppe während der O-Phase*

Die Stellungnahme, die Lars und Tobias ausgearbeitet haben, wird durch Lars vorgelesen. Die Stellungnahme soll noch einmal gegengelesen und Korrekturen eingepflegt werden. Es soll in der nächsten FSR-Sitzung noch einmal darüber abgestimmt werden. Hanno, Moritz, Morten, Lars und Tobias übernehmen die Korrekturarbeiten.

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### *Wahl und Wahlplakat*

Es soll Werbung für die Uni-Wahl gemacht werden. Z.B. beim Laternenlauf, bei Veranstaltungen, etc.. In den Uni-Veranstaltungen machen das Sophia und Moritz. Auf Instagram und Facebook soll es zu Posts und Videos kommen. Florian wird vorgeschlagen und soll angefragt werden.

Das Wahlplakat wurde durch FSR-Mitglieder zunächst wieder abgehängt, da es in der derzeitigen Darstellung nicht beschlossen war. Bedenken bestehen in Bezug auf die politische Neutralität, da zunächst für die „Offene Liste Theologie“ Werbung gemacht wurde, dazu aber Fachschaftsinstitutionen gebraucht wurden. Es soll vom FSR und der Fachschaft Werbung für die Wahl im Allgemeinen gemacht werden. Dazu soll es später im Vorlauf der Wahl noch ein Video geben. Das Plakat wird nicht wieder aufgehängt werden.

### **6. Veranstaltungen**

#### *a) Laternenlauf*

Das Meiste ist eigentlich geklärt. Ein erstes Laternenbasteln fand bereits statt. Es wird vorgeschlagen, noch einmal einen Basteltermin festzulegen. Es gibt noch keine Ordnerinnen und Ordner, es braucht außerdem Warnwesten. Zum Aufbau werden auch Menschen benötigt. Das Theologicum ist bis 1 Uhr gebucht. Es wird nur Heißgetränke geben. Sophia, Tobias, Lena und Robert werden bis 23 Uhr abbauen, um 0 Uhr soll Schluss sein. Für die einzelnen Aufgaben werden Listen vorbereitet. Die Preise sollen für Glühwein bei 1€ liegen, 50 ct jeweils für einen Schuss harten Alkohols und Kinderpunsch. Die Veranstaltungsreferenten werden Listen im Fachschaftsraum auslegen. Tobias wird die Warnwesten mit den anderen Notwendigkeiten besorgen. Es wird einen Gitarristen geben.

#### *b) Advent im Theo*

Es sollen neue Plastik-Mehrweg-Becher bestellt werden. Lena wird deswegen Gudrun anfragen. Um 3 Uhr soll die Veranstaltung zu Ende sein. Ein Plakat soll ausgehängt werden, dass Nähere soll in einer AG entschieden werden. Dazu wird es eine Liste geben.

#### *c) Adventskalender*

Es gibt eine Adventskalender-Gruppe, es wurde bereits bei den Professores und im Mittelbau, sowie bei den interkulturellen Tandems angefragt, ob jemand Beiträge gestalten möchte. Bisher gab es keine Rückmeldungen.

#### *d) Treffen mit Hrn. Müller am 14.11.*

Nächste Woche nach dem Fachschaftstreffen wird es ein Austausch-Treffen mit Herrn Müller geben. Lena besorgt Snacks.

### **7. Berichte**

FSRV-Bericht von Robert: Das Asta listet jetzt auf seiner Internetseite Verleihbares auf. Es wird geprüft, ob die Fachschaften mehr Geld benötigen. Ein vorläufige Haushalt soll, falls von

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

einem neu gewählten Asta noch nicht ein neuer beschlossen ist, zunächst gültig bleiben, damit die Fachschaften handlungsfähig sind.

### **8. (Finanz-) Anträge**

Laternenlauf: 250€ werden zur Freigabe beantragt, der FSR stimmt mit fünf Stimmen einstimmig zu.

Advent im Theo: 2000€ werden zur Freigabe beantragt, der FSR stimmt mit fünf Stimmen einstimmig zu.

Adventskalender: 100€ werden zur Freigabe beantragt, der FSR stimmt mit fünf Stimmen einstimmig zu.

Das Braunschweiger Studienhaus will sich die Boxen für den 5.12. 2019 ausleihen, der FSR stimmt mit fünf Stimmen einstimmig zu.

### **9. Termine**

Ak „Systemakkreditierung“ trifft sich am 13.11., 14-18 Uhr im Asta-Gebäude.

### **10. Verschiedenes, Anderes, Sonstiges**

Ein Antrag auf Aufhängen eines Plakates der Ethnologischen Fachgruppe wird an die Fachgruppe Religionswissenschaften weitergegeben.

Moritz und Hanno erhalten Geschenke.

Sophia merkt an, der FSR und die Fachschaft sollten darauf achten, sich nicht mit Aufgaben zu übernehmen. Das soll in Zukunft im Blick behalten werden, ggf. muss sich eingeschränkt werden – es können nicht wenige alles machen. Dazu wird es einen Gesprächstermin geben.

Lena Helmers schließt die Sitzung um 13:48 Uhr.